

中川ゆう子が この間取り組んできた おもな活動

対話型の議会報告会



3月議会の報告会を県内 11 会場で開催しました。米不足や物価高対策について貴重な意見が出され意見交換。6月議会でも取り上げました。

三輪中水防団の訓練へ



地元の三輪中学校で朝練習に参加。岐阜の歴史は水とのたたかいです。水防の役割を学ぶ機会は住民にとって非常に重要。私も一緒に体験しました。

子どもたちが議会体験



議員が学校の社会見学を受け入れる取り組みがスタート。子どもたちからスクールバス導入や遊具設置の質問が。県議会を身近に感じてもらえますように。

中川ゆう子が日々の活動の中でいちばん大切にしているのは、地域を歩き、そこで住む人と話し、暮らしに関わる様々な課題を議会に届けることです。

どんな小さなことでも、お気軽にご相談ください。

確実に届く物価高対策を



暑さに気を付つつ街頭で議会報告を続けています。電気代が心配でエアコンを我慢するという声をお聞きします。今後も生活支援策を提案していきたい。

殺処分のない社会へ



保健所で保護した犬・猫を受け入れ、新しい飼い主へ譲渡する県動物愛護センターへ。里親や飼育アドバイスなど様々な取り組みを意見交換しました。

医療現場の声を聞く



病院のベッド削減や赤字経営の問題について、地域医療を担っておられる保険医協会の医師の方々と懇談。ベッド削減の予算ではなく地域医療を支える予算を。

立場を超えて核兵器廃絶を



被団協の木戸前事務局長、古田前知事、「被爆者の願いを継承する県民の会」の方々の集まりに同席。ノーベル平和賞受賞を祝い被団協の役割を語り合いました。

中川ゆう子事務所 公式 LINE 始めました。

議会傍聴の案内、県議会ニュース、議会報告会の案内などを配信しています。順次発信を進めていきます。

公式 LINE

登録はコチラ！

